

Epulu

Ganz anders, als man ihn heute kennt,
lief Epulu als Jungtier mit Hose, Schuh und Hemd,
auch, das darf man nicht vergessen:
Er saß bei Tisch und musste mit dem Löffel essen!

Damals fand man die Methode gut
und ahnte nicht, was man dem Tier antut!
Die Frage: "Bin ich Mensch – oder gehör`ich zu den Affen?"
Die macht Epulu heute noch zu schaffen!

Wegen der Entfremdung vom Schimpansenleben,
kann man ihn nicht in eine Gruppe geben.
Er stört und passt einfach nicht hinein.
Er würde ewig Außenseiter sein!

Zur Zeit ist er nicht ganz allein,
Kitoto hilft ihm langsam wieder Tier zu sein!
Schade! Von uns wurde er verdorben,
es ist unsere Pflicht, lebenslang für ihn zu sorgen!

08. 01. 2018 Robert Kotva